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Governo Federal quer apoio Governo Federal quer apoio 
de times de futebol contra feminicídiode times de futebol contra feminicídio

A ministra das Mulheres, Cida Gonçalves, anunciou que o governo federal lançará, neste mês, a Articulação 
Nacional pelo Feminicídio Zero. O Agosto Lilás é marcado por atividades de conscientização pelo fim da violência contra as mulheres. 

A iniciativa pretende mobilizar diversos setores da sociedade para pôr fim à violência contra as mulheres a partir de várias frentes de atuação  p6
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Ex-secretário de Haddad Ex-secretário de Haddad 
que regulou apostas assumiu que regulou apostas assumiu 
defesa de bets sem avisar defesa de bets sem avisar 
Presidência, diz comissãoPresidência, diz comissão

ECONOMIA
Se não houver acordo, Se não houver acordo, 
retomamos a votação, diz retomamos a votação, diz 
presidente do STF Barroso presidente do STF Barroso 
sobre marco temporalsobre marco temporal

DIREITOS HUMANOS
Protetores de animais Protetores de animais 
podem se inscrever para podem se inscrever para 
receber gratuitamente ração receber gratuitamente ração 
para cães em Goiâniapara cães em Goiânia

COTIDIANO
Presidente Lula Presidente Lula 
pede transparência e defende pede transparência e defende 
diálogo entre chavismodiálogo entre chavismo
e oposição na Venezuelae oposição na Venezuela

POLÍTICA



Um impasse entre a 
Companhia de Urba-
nização de Goiânia 

(Comurg) e o Consórcio Lim-
pa Gyn está afligindo o setor 
de coleta seletiva na capital, 
que se encontra desde o fim 
de semana sem o serviço. 
É mais uma consequência 
da transição entre as duas 
empresas, desde que a Pre-
feitura de Goiânia optou por 
terceirizar a limpeza urbana.

Com a coleta paralisa-
da, algumas cooperativas 
ficaram praticamente sem 
operar nos últimos dias, o 
que levou à reação do setor, 
que organiza manifestação 
para esta terça-feira (6), na 
entrada do Aterro Sanitário. 
Representante do Ministério 
Público do Estado de Goiás 
(MPGO) no tema, o promo-
tor Juliano Barros de Araújo, 
titular da 15ª Promotoria de 
Justiça de Goiânia, também 
responsável pela área de 
meio ambiente e urbanis-
mo, confirmou que a estatal 
cancelou o aluguel de cami-
nhões destinados especifica-

mente à coleta seletiva e que 
o consórcio não possui os 
veículos adequados no mo-
mento para assumir a tarefa.

O promotor fez contato 
tanto com a Comurg como 
com a Secretaria de Infra-
estrutura Urbana (Seinfra) 
do município, com vistas a 
verificar o que estava ocor-
rendo. Conforme relatou à 
TV Anhanguera, Juliano ob-
teve das partes a promessa 
de que o serviço de coleta 

seletiva seria retomado nes-
ta terça-feira, com os cami-
nhões rodando pelos bairros, 
restabelecendo o serviço.

Diretora da Cooper 
Rama,uma das 12 cooperati-
vas da cidade, Dulce Helena 
do Vale vê todo o setor preju-
dicado mesmo desde antes 
do início da transição entre 
as empresas. É que ela con-
sidera que toda a questão 
já começou equivocada por, 
em sua visão, as cooperativas 

e todo o setor de coleta sele-
tiva não terem sido inseridos 
na discussão sobre as novas 
bases do serviço em Goiânia. 
“Não fomos consultados em 
relação ao contrato. Podería-
mos ter participado de forma 
efetiva de todo esse proces-
so, mas fomos esquecidos.”

Dulce Helena afirma que 
as reivindicações vão além 
do retorno do serviço de cole-
ta seletiva. “Nós nos sentimos 
injustiçados, pois foi feita uma 

terceirização sem conversar, 
sem ter um plano de transi-
ção. Estamos já há dois meses 
sofrendo com essa falha”, diz. 
As incertezas da coleta têm 
feito com que pessoas da ca-
deia produtiva abandonem 
o trabalho, o que acaba afe-
tando todo os envolvidos. “Se 
não tivermos material sufi-
ciente para processar, o rateio 
fica menor, recebemos me-
nos. Isso afasta da atividade 
quem participa dela”, explica. 

Apesar de, no início da 
noite desta segunda-feira 
(5), a Comurg ter informado 
de que retomará o serviço de 
imediato, as cooperativas e 
movimentos dos trabalhado-
res em coleta seletiva decidi-
ram manter a manifestação 
prevista para as 10 horas des-
ta terça. “A coleta seletiva do 
município de Goiânia está pa-
ralisada mais uma vez, geran-
do impactos profundos no 
meio ambiente e colocando 
centenas de famílias de cata-
dores de materiais recicláveis 
em condição de extrema vul-
nerabilidade”, afirma a nota 
à imprensa divulgada pelo 
conjunto das entidades.

A Prefeitura de Goiânia 
publicou, na edição do Diá-
rio Oficial do Município des-
ta sexta-feira (2/8), novo 
edital de cadastro público 
que permite que proteto-
res de animais recebam 
ração para cães. O cadastro 
começa nesta segunda-fei-
ra (5/8) e vai até quarta-fei-
ra (7/8). De acordo com a 
Agência Municipal do Meio 
Ambiente (Amma), pode-
rão se cadastrar protetores 
independentes de animais 
atuantes, que residem em 
Goiânia e que preencham 
as condições estabelecidas. 
Os sacos de ração serão en-
tregues de acordo com o 
cronograma e até enquanto 

durar o estoque das rações.
Além dos protetores, a 

ração adquirida também 
atenderá a demanda dos Par-
ques Públicos Municipais que 

possuem comedouros para 
animais em situação de rua. 
Os comedouros já são encon-
trados nos parques Cascavel, 
Flamboyant, Leolídio di Ra-

mos Caiado (Goiânia 2), Lago 
das Rosas, Linear Macambira 
Anicuns e Atheneu, além do 
Bosque dos Buritis, Jardim Bo-
tânico e na entrada da própria 
sede da Amma, além de outros 
espaços públicos da capital.

CADASTRO
O cadastro dos prote-

tores deverá ser realizado 
pelo link https://gforms.
app/p/29caIM1, que tam-
bém está presente no site 
da Amma, goiania.go.gov.
br/amma/ ao clicar em “ca-
dastro de protetores de ani-
mais”, entre segunda-feira 
(5/8) e quarta-feira (7/8).

A Amma destaca que a 
distribuição será conforme 
o edital e a legislação vigen-
te. Os protetores indepen-

dentes, portanto, receberão 
as rações de acordo com a 
quantidade de animais que 
são tutores, conforme a ta-
bela prevista no edital.

O cadastro também pode 
ser feito presencialmente no 
auditório da Amma, no perí-
odo das 8h às 12h e das 14h 
às 16h, no endereço Rua 75, 
esquina com a Rua 66, Edifí-
cio Monte Líbano, Setor Cen-
tral, Goiânia. Os interessados 
que não fizerem o cadastro 
on-line deverão entregar os 
documentos de habilitação 
em envelope lacrado.

Durante o período de 
cadastramento, a Amma 
disponibilizará para os 
protetores o telefone (62) 
3524-1417, das 8h às 16h, 
para tirar dúvidas.

Reprodução

A partir desta segunda-
-feira, 5, operadoras de te-
lefonia móvel que atuam 
em mais de 506 municí-
pios poderão solicitar o li-
cenciamento e a ativação 
de estações para internet 
5G. O serviço foi dispo-
nibilizado pela Agência 
Nacional de Telecomuni-
cações (Anatel) às pres-
tadoras que adquiriram 
lotes na faixa de 3,5 GHz.

De acordo com o Minis-
tério das Comunicações, a 
ampliação da rede alcan-
çará mais 19 estados, que 
poderão ter estrutura para 
universalizar a oferta do 
serviço 5G standalone na 
faixa de 3,5 GHz, à popula-
ção de todos os seus muni-
cípios. Somados às locali-
dades onde a tecnologia já 
está disponível, a faixa po-
derá alcançar 197 milhões 
de pessoas, o que represen-
ta 92% da população.

Segundo o ministro das 
Comunicações, Juscelino 
Filho, há um esforço do go-
verno em antecipar os pra-
zos previstos no leilão. “O 
sinal já está disponível em 
todas as capitais e a nossa 
missão é levá-lo até as pe-
quenas cidades, para que 
toda a população brasileira 
possa usufruir dos benefí-
cios desse serviço”.

TV ABERTA
Após a migração da fai-

xa, os usuários dos canais 
de TV aberta que recebem 
as transmissões pela ante-
na parabólica precisam 
adaptar o equipamento 
para evitar eventuais in-
terferências com o 5G. 
Inscritos no Cadastro Úni-
co para Programas Sociais 
do Governo Federal (Ca-
dÚnico) podem solicitar 
o kit gratuito para a adap-
tação do equipamento à 
Entidade Administradora 
da Faixa, por meio do Pro-
grama Siga Antenado.

Protetores de animais podem se cadastrar para receber ração para cães Protetores de animais podem se cadastrar para receber ração para cães 

Rede de in-Rede de in-
ternet 5G ternet 5G 
é ampliada é ampliada 
para alcan-para alcan-
çar 92% da çar 92% da 
populaçãoApopulaçãoA
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Serviço de coleta seletiva é suspenso Serviço de coleta seletiva é suspenso 
e para cooperativas em Goiâniae para cooperativas em Goiânia
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Respeitando a Resolu-
ção TSE nº 23.738/2024, 
esta segunda-feira, 5, é 

o último dia para que os par-
tidos e federações realizem 
convenções partidárias para 
decidirem coligações e pes-
soas candidatas para os car-
gos de prefeito, vice-prefeito e 
vereador. Depois disso, os gru-
pos têm até o dia 15 de agos-
to para registrar os nomes na 
Justiça Eleitoral. No entanto, 
as movimentações políticas 
podem fazer com que os no-
mes sejam alterados. É possí-
vel se informar sobre as candi-
daturas já registradas através 
do site Divulga Cand Contas.

Um dia depois, em 16 de 
agosto, começa o período 
de propagandas eleitorais. Se 
antes disso qualquer manifes-
tação que possua pedido explí-
cito de voto pode ser conside-
rada irregular e sujeita a multa. 
Dia 16 também é o último dia 
para os Tribunais Regionais 
Eleitorais (TREs) divulgarem as 

emissoras que vão transmitir 
a propaganda eleitoral gra-
tuita de pessoas candidatas 
de cidades que não tenham 
emissoras de rádio e TV. 

O TSE em 20 de agosto vai 
divulgar os números percen-
tuais de candidaturas femini-
nas e de pessoas negras por 

partido para a orientação de 
recursos do Fundo Partidário 
e do Fundo Especial de Fi-
nanciamento de Campanha 
(FEFC). Esse número é calcu-
lado sobre o total de candida-
turas que compõem pedidos 
coletivos e individuais no ter-
ritório nacional. 

As propagandas políticas 
em horário eleitoral gratuito 
têm início em 30 de agosto e 
vão até 3 de outubro. Se con-
sideram 35 dias anteriores à 
antevéspera do 1º turno. Em 
cidades que forem pro 2º tur-
no as propagandas em rádio 
e televisão acontecem entre 

11 e 25 de outubro. 
Em relação à prestação 

parcial de contas, os partidos 
e os candidatos têm entre 
9 e 13 de setembro para en-
viarem para Justiça Eleitoral 
(JE) os documentos através 
do Sistema de Prestação de 
Contas Eleitorais (SPCE). A di-

vulgação das prestações com 
nomes, CPF ou CNPJs de do-
adores e valores doados será 
no dia 15 de setembro. 

O 1º turno das eleições 
está previsto para dia 6 de ou-
tubro, já o 2º turno está mar-
cado para dia 27 de outubro 
em cidades de 200 mil eleito-
res. A votação inicia às 8h da 
manhã, com encerramento às 
17h, no horário de Brasília. 

Após as eleições, os can-
didatos têm até 5 de novem-
bro para enviarem à Justi-
ça Eleitoral prestações de 
contas de campanha do 1º 
turno. Essa também é a data 
limite para que candidatos e 
partidos que disputaram 2º 
turno enviem à JE as doações 
e gastos feitos em favor de 
políticos eleitos no 1º turno. 
Referente a disputa do 2º tur-
no, os partidos devem prestar 
contas à JE até 16 novembro 
referentes aos dois turnos, 
incluindo todos os órgãos 
partidários que realizaram 
doações ou gastos em candi-
daturas do 2º turno. 

Divulgação

Entenda os prazos políticos das eleiçõesEntenda os prazos políticos das eleições
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A prática legal da pesca 
é essencial para a manuten-
ção da fauna aquática pre-
sente no cerrado. Segundo o 
gerente de Fiscalização Am-
biental e Inteligência da Se-
cretaria de Estado de Meio 
Ambiente e Desenvolvimen-
to Sustentável (Semad), Ro-
drigo Bastos, quando a pes-
ca é praticada sem seguir as 
normas estabelecidas pela 
gestão estadual, o que se vê 
é a captura desenfreada de 
peixes, que causa desequilí-
brio de espécies. “Nós temos 
a cartilha de pesca que resu-
me todas as informações em 
um só lugar”, explica.

A reflexão de Bastos foi 
feita durante o novo episó-
dio do Semadcast, podcast 
da Semad para apresentar 
os principais temas relacio-
nados ao meio ambiente em 
Goiás. O gerente da pasta 
estadual explicou ainda a 
diferença entre as modali-
dades de pesca, como cada 
uma tem normas específi-
cas, a necessidade de licença 
de pesca para a prática, bem 
como o uso de equipamen-
tos adequados. 

Além dos assuntos acima, 

Bastos abordou o prazo do 
período de defeso, momen-
to em que as modalidades 
de pesca subaquática, espor-
tiva e amadora são proibidas. 
“Nesta época, entre 1º de 
novembro e 28 de fevereiro, 
é permitida apenas a pesca 
de subsistência, aquela feita 
para consumo próprio de ri-
beirinhos”, disse. Para a prática 
da pesca de subsistência, ao 
contrário das outras três mo-
dalidades, não é necessário a 
retirada da licença de pesca. 

LICENÇA DE PESCA
A licença de pesca é do-

cumento fundamental para 
quem deseja praticar as ati-

vidades de pesca subaquá-
tica, amadora e esportiva. 
Para tanto, a Semad disponi-
biliza o serviço por meio do 
Portal Expresso, por meio do 
qual a emissão do documen-
to é feita digitalmente. É vá-
lido ressaltar que, ao exercer 
a pesca, o praticante deverá 
portar a licença para apresen-
tação em caso de abordagem 
da fiscalização ambiental.

Como cada modalidade 
possui normas específicas, 
a Semad compilou todas 
as informações relativas à 
prática legal da pescaria na 
Cartilha de Pesca. Disponí-
vel em: https://goias.gov.
br/meioambiente.

O número de cooperativas 
ou associações de catadores 
de recicláveis avançou 58,9% 
em Goiás desde 2015, de 
acordo com relatório divulga-
do pela Secretaria de Estado 
de Meio Ambiente e Desen-
volvimento Sustentável (Se-
mad). Em números absolutos, 
o salto foi de 34 para 54.

“Uma parcela significativa 
da fração seca reciclável dos 
resíduos sólidos urbanos é 
recolhida por catadores de 
resíduos. No entanto, con-
siderando a quantidade de 
trabalhadores, o número 
de catadores vinculados a 
cooperativas e/ou associa-
ções ainda é pequeno, pois a 
maioria deles atua de forma 
autônoma”, aponta a Semad.

Esses dados estão no rela-
tório de monitoramento do 
Plano Estadual de Resíduos 
Sólidos (Pers), que começou 
a ser produzido no segundo 
semestre do ano passado. O 
Pers é um documento que 
delineia as metas, diretrizes 
e objetivos previstos para a 
gestão de resíduos sólidos 
no estado de Goiás. Ele nor-
teia o trabalho da secretaria, 
servindo como um guia es-

tratégico para as suas ações.
“Apesar da importância 

dessas cooperativas e asso-
ciações para se promover a 
reciclagem, há poucas inicia-
tivas consolidadas no Esta-
do”, afirma Kaoara Batista de 
Sá, superintendente de De-
senvolvimento Sustentável e 
Resíduos Sólidos da Semad.

O estudo mostra que Goi-
ânia concentra sozinha 13 
dessas cooperativas. Apenas 
duas operam sob respon-
sabilidade das prefeituras e 
três estabeleceram parcerias 
com os municípios.

TRIAGEM
A Semad também inves-

tigou a quantidade de muni-
cípios em que há central de 

triagem e central de compos-
tagem. No caso da triagem, 
constatou-se que 49 municí-
pios declararam ter essa es-
trutura em operação, 181 não 
têm e 16 não responderam. 

Na central de triagem, 
os materiais recicláveis cole-
tados (como papel, plástico, 
vidro, metais e outros) são 
separados e classificados de 
acordo com sua composição. 
Posteriormente, são prepara-
dos para a reciclagem. Esse 
processo ajuda a maximizar a 
quantidade de materiais que 
podem ser reciclados.

Já a compostagem é o 
processo de decomposição 
biológica de resíduos orgâ-
nicos, catalisado pela ação 
de microrganismos.

Podcast explica leis que orientam Podcast explica leis que orientam 
atividade de pesca em Goiásatividade de pesca em Goiás

Cooperativas de catadores avançam Cooperativas de catadores avançam 
58,9% em Goiás desde 201558,9% em Goiás desde 2015
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O presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva defen-
deu a transparência 

e diálogo após a contestada 
reeleição de Nicolás Maduro, 
acusado de fraude eleitoral 
pela oposição. Ele está em 
Santiago, no Chile, onde se 
reuniu com Gabriel Boric sob a 
sombra da disputa em Caracas.

Lula disse que informou 
o chileno sobre as conversas 
com os presidentes da Colôm-
bia, Gustavo Petro, e do Méxi-
co, Andrés Manuel López Obra-
dor sobrea crise na Venezuela. 
E seguiu: “O respeito pela tole-
rância e soberania popular nos 
faz defender a transparência 
dos resultados. O compromis-
so com a paz nos leva a concla-
mar as partes ao diálogo”.

A Venezuela se tornou um 
tema central no encontro, ain-
da que não estivesse na pauta 
da reunião bilateral. O Brasil 
não reconheceu resultados 
da eleição e tem cobrando 

pela divulgação das atas que 
comprovariam os resultados. 
O presidente Lula, no entan-
to, disse na semana passada 
que não vê nada de “grave” ou 
“anormal” no processo.

O Chile também espera pe-
los dados das urnas, mas ado-
tou uma posição mais firme 

com Nicolás Maduro. Gabriel 
Boric, também de esquer-
da, disse que os resultados 
apresentados pelo Conselho 
Nacional Eleitoral, controlado 
pelo chavismo, são “difíceis 
de acreditar”. Em retaliação, a 
Venezuela fechou a represen-
tação diplomática do Chile, 

assim como fez com outros 
países da região que contesta-
ram a vitória de Maduro. Peru, 
Argentina, Uruguai, Equador, 
Costa Rica e Panamá foram 
além e seguiram os Estados 
Unidos, ao reconhecer Ed-
mundo González como presi-
dente eleito da Venezuela.

A oposição afirma ter có-
pias das atas que confirma-
riam a sua vitória. A pressão 
foi reforçada pela União Eu-
ropeia, que não reconheceu 
os resultados e cobrou veri-
ficação independente. Ma-
duro diz não aceitar que os 
opositores tentem “usurpar” 
a presidência e comparou 
Edmundo González a Juan 
Guaidó, que se autoprocla-
mou presidente após eleições 
contestadas em 2019, sendo 
reconhecido por Brasil, Esta-
dos Unidos e mais 50 países.

LULA NO CHILE
Lula teve uma reunião pri-

vada e uma ampliada com Bo-
ric no Palácio de La Moneda, 
sede do governo chileno. A 
visita tem o objetivo oficial de 
ampliar parcerias e estava pre-
vista inicialmente para maio, 
mas foi adiada pela tragédia 
das chuvas no Rio Grande do 
Sul. Antes da declaração à im-
prensa, os presidentes assina-

ram uma série de acordos nas 
áreas de ciência, tecnologia, 
saúde, defesa da democracia, 
direitos humanos e comércio 
e um plano de ação para for-
talecer o turismo.

A agenda de Lula esta se-
gunda no Chile ainda prevê en-
contros com os presidentes da 
Suprema Corte, Ricardo Blanco 
Herrera, do Senado, José Gar-
cía Ruminot, e da Câmara, Ka-
rol Cariola Oliva. Além de reuni-
ões com o secretário executivo 
da Comissão Econômica para a 
América Latina e o Caribe (Ce-
pal) e Roberto Alvo, CEO da La-
tam, a maior empresa chilena 
em operação no Brasil.

O presidente ainda par-
ticipa, no começo da noite 
(horário de Brasília) do encer-
ramento do foro empresarial 
Brasil-Chile. Amanhã, a ex-
pectativa é que ele se reúna 
com a prefeita de Santiago 
Irací Hassler, e com o ex-pre-
sidente Ricardo Lagos, antes 
do retorno a Brasília. 

Divulgação

Lula pede transparência e defende diálogo Lula pede transparência e defende diálogo 
entre chavismo e oposição na Venezuelaentre chavismo e oposição na Venezuela

O presidente do Supremo 
Tribunal Federal (STF), minis-
tro Luís Roberto Barroso, dis-
se ver como “extremamente 
positivo” um consenso sobre 
o marco temporal de terras 
indígenas, mas que, se não 
houver acordo, a Corte vai 
retomar a votação do caso.

“Vamos esperar algumas 
semanas par ver se há avanço 
ou perspectiva real de se che-
gar a acordo. Se não houver, 
vamos retomar a votação, pura 
e simplesmente”, afirmou. “Por-
tanto é preciso que haja esfor-
ço. A procrastinação não é a 
opção que está posta na mesa, 
e sim esforço real de se chegar 
a um tipo de consenso”.

A fala foi feita nesta segun-
da-feira (5), na abertura dos 
trabalhos da comissão que 
criada para tentar negociar 
uma conciliação sobre a lei 
que criou o marco temporal. 
Na prática, o mecanismo res-
tringe a demarcação de terri-
tório dos povos originários.

Barroso afirmou consi-
derar “institucionalmente 
desejável” uma solução que 
consiga “harmonizar” as di-

ferentes visões sobre o tema.
“Conciliação sempre que 

possível é melhor do que 
conflito. Se for possível che-
gar a um termo comum, 
é extremamente positivo. 
Antes da votação, ninguém 
pode ter certeza plena de 
que a lei será declarada 
quer incondicional, quer 
constitucional”, declarou.

A discussão sobre o as-
sunto foi levada mais uma 
vez ao STF por meio de 
ações sobre a lei que criou 
o marco temporal.

A tese do marco temporal 
estabelece que os indígenas 
só têm direito às terras que 
estivessem ocupando ou 
disputando em 5 de outubro 
de 1988, data da promulga-
ção da Constituição Federal.

O Supremo já decidiu que 
a tese é inconstitucional em 
2023, mas o Congresso apro-
vou a lei estabelecendo o mar-
co. Partidos e entidades acio-
naram o STF contra e a favor 
da nova lei, e o ministro Gilmar 
Mendes encaminhou os casos 
para tentativa de conciliação.

Dois funcionários do alto 
escalão do Ministério da Fa-
zenda que iniciaram o pro-
cesso de regulamentação dos 
sites de aposta saíram do go-
verno para liderar a banca de 
apostas esportivas no escritó-
rio CSMV Advogados. A legis-
lação incluiu no regramento 
do país produtos como caça-
-níqueis virtuais, transmissão 
de roleta, aposta esportiva e 
outras modalidades similares.

Ex-assessor da Secretaria 
Executiva do Ministério da Fa-
zenda, José Francisco Mans-
sur foi anunciado, em 5 de 
junho, como sócio no CSMV, 
escritório conhecido por re-
presentar a Libra, liga que re-
úne as camisas de maior torci-
da no Brasil, como Flamengo, 
Corinthians e Palmeiras.

O advogado entrou 
como superintendente de 
apostas esportivas, um setor 
da economia regulado por 
lei aprovada no final do ano 
passado, da qual Manssur 
foi o principal formulador 
de dentro do governo.

De acordo com a Comis-
são de Ética Pública (CEP) da 

Presidência da República, que 
liberou o ex-funcionário da 
Fazenda a exercer atividade 
advocatícia antes do fim da 
quarentena de seis meses, 
Manssur não informou à enti-
dade sobre a proposta profis-
sional que recebeu nem sobre 
possível conflito de interesse.

“Não há impedimento 
para voltar à advocacia, a não 
ser que haja um conflito de 
interesse específico, o que 
não havia na ausência de uma 
proposta formal. Por isso, au-
torizamos, desde que respei-
tadas as condições citadas na 
decisão”, diz o presidente da 
CEP, Manoel Caetano Ferreira.

Uma das condicionan-
tes dessa liberação era 
que Manssur informasse 
se recebeu propostas para 
trabalhar no setor privado 
ou identificasse possíveis 
conflitos de interesse.

Procurado Manssur afirma 
que “foi orientado em ligação 
telefônica por uma assessora 
da CEP a não realizar uma nova 
comunicação, uma vez que 
o formulário de 9 de abril por 
ele submetido já mencionava 
que iria exercer a advocacia, e 
a proposta de CSMV era para 
atuar em um escritório de ad-
vocacia”. Em vista disso, ele afir-
ma ter seguido a orientação.

Barroso: Se acordo, retomamos Barroso: Se acordo, retomamos 
a votação sobre o marco temporala votação sobre o marco temporal

Ex-secretário de Haddad assumiuEx-secretário de Haddad assumiu
defesa de bets sem avisar Presidênciadefesa de bets sem avisar Presidência
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Empresas que empregam 
motoristas profissionais, tan-
to de carga quanto de passa-
geiros, deverão realizar exa-
mes toxicológicos “surpresa” 
em seus funcionários. A nova 
regra foi determinada pelo 
Ministério do Trabalho e Em-
prego (MTE) e visa aumentar 
a segurança no ambiente 
de trabalho, controlando os 

riscos associados ao uso de 
substâncias psicoativas.

 COMO VAI FUNCIONAR
Os motoristas serão testa-

dos de forma aleatória, sem 
aviso prévio, através de um 
sistema de sorteio randômico. 
Segundo a portaria 612/2024, 
publicada em abril, os exames 
toxicológicos devem ser reali-
zados antes da admissão, no 
desligamento do funcionário 

e, periodicamente, a cada dois 
anos e seis meses. As empre-
sas são responsáveis por cus-
tear esses exames.

A nova portaria amplia a 
regulamentação do Código 
de Trânsito Brasileiro (CTB) e 
da Consolidação das Leis do 
Trabalho (CLT), introduzindo 
mudanças focadas na pre-
venção do uso de substâncias 
psicoativas. Os motoristas 
que não forem selecionados 

pelo sistema de randomiza-
ção terão certificados regis-
trados, garantindo a impar-
cialidade do processo.

Caso um motorista obtenha 
um resultado positivo no exa-
me, a empresa deve encami-
nhá-lo para uma avaliação clí-
nica obrigatória para verificar 
a possível dependência quí-
mica. Em situações de suspeita 
de dependência ocupacional, 
a empresa deve emitir o Comu-

nicado de Acidente do Traba-
lho (CAT), afastar o empregado 
do trabalho e encaminhá-lo à 
Previdência Social para ava-
liação de incapacidade.

IMPACTO E OBJETIVOS
Segundo Marcio Liberbau-

mo, toxicologista e presidente 
do Instituto de Tecnologias 
para o Trânsito Seguro (ITTS), a 
periodicidade dos testes con-
tribui para uma maior asserti-

vidade no sistema e reduz cus-
tos para as empresas. O exame 
toxicológico pode detectar o 
uso de drogas até seis meses, 
ou em alguns casos, até oito 
meses antes do teste.

A implementação desta 
regra busca garantir um am-
biente de trabalho mais segu-
ro e responsável, reduzindo 
os riscos associados ao uso de 
substâncias psicoativas entre 
motoristas profissionais.

A ministra das Mulhe-
res, Cida Gonçalves, 
anunciou, nesta sex-

ta-feira (2), que o governo 
federal lançará, neste mês, a 
Articulação Nacional pelo Fe-
minicídio Zero. O Agosto Lilás 
é marcado por atividades de 
conscientização pelo fim da 
violência contra as mulheres.

A iniciativa pretende mobi-
lizar diversos setores da socie-
dade para pôr fim à violência 
contra as mulheres a partir 
de várias frentes de atuação, 
como a assinatura de um ma-
nifesto, realização de eventos 
e palestras sobre o tema, di-
vulgação de materiais gráficos 
e audiovisuais da campanha.

“Se a gente conseguir che-
gar em 31 de dezembro de 
2026 com a maioria da socieda-
de dizendo que a violência con-
tra as mulheres é crime, com as 
pessoas voltando a se indignar 
com isso, eu acho que a gente 
cumpriu um papel estratégico 
e fundamental [no Ministério 
das Mulheres]”, disse a ministra, 
durante café da manhã com 

jornalistas mulheres.
De acordo com o 18º Anu-

ário Brasileiro de Segurança 
Pública do Fórum Brasileiro de 
Segurança Pública (FBSP), o 
Brasil é o quinto país que mais 
mata mulheres no mundo. O 
documento aponta que a cada 
seis horas, uma mulher é víti-
ma de feminicídio no país; três 
a cada dez brasileiras já foram 

vítimas de violência doméstica; 
a cada seis minutos, uma me-
nina ou mulher sofre violência 
sexual no Brasil e a cada 24 ho-
ras, 75 casos de importunação 
sexual são denunciados.

A Articulação Nacional pelo 
Feminicídio Zero reforçará os 
canais gratuitos de atendimen-
to telefônico voltados a ajudar 
a mulher, como o Ligue 180, a 

Central de Atendimento à Mul-
her; o Disque Direitos Huma-
nos (Disque 100) ou em centra-
is de emergência, como o 190, 
da Polícia Militar, a ser acionado 
em casos de socorro rápido.

O movimento planeja o 
engajamento de entidades 
empresariais, como o Sebrae, 
a Federação das Indústrias do 
Estado de São Paulo (Fiesp), 

a Federação das Indústrias 
do Estado do Rio de Janeiro 
(Firjan), a Confederação Na-
cional da Indústria (CNI); de 
empresas públicas, além de 
figuras públicas, movimentos 
sociais, instituições esporti-
vas, culturais e religiosas.

CLUBES DE FUTEBOL
A ministra adiantou que 

outra ação é envolver os clu-
bes brasileiros de futebol. 
Pesquisa feita pelo Fórum de 
Segurança Pública em parce-
ria com o Instituto Avon, em 
2022, revela que em dia de 
jogos de futebol, a lesão cor-
poral dolosa contra mulheres 
é 23,7% maior do que em dias 
em que não há partidas. E 
quando o jogo do time ocorre 
na própria cidade-sede, o au-
mento de casos de lesão cor-
poral estimado é de 25,9%.

Até o momento, dirigentes 
dos clubes Corinthians, Fla-
mengo, Vasco e Bahia já aderi-
ram à mobilização. “A questão 
que nós vamos fazer não é 
temporária, é permanente. 
Tem ações que vão ocorrer 

quando tem jogo, que são as 
ações mais midiáticas. Agora, 
as outras coisas vão aconte-
cer dentro do time, como as 
oficinas. […] A partir de se-
tembro, a equipe designada 
pelo time deve montar o pla-
no estratégico de atuação”, 
afirmou Cida Gonçalves.

Questionada sobre dec-
laração do presidente Lula 
a respeito da pesquisa em 
que condenou o aumento 
da violência contra mulheres 
após partidas de futebol, mas 
disse que se o “caro é corin-
tiano, tudo bem”, a ministra 
respondeu: “Piadinha nem 
do presidente da República. 
Não dá para aceitar piadinha 
de nada, nem de ninguém […] 
Enquanto mulheres, temos que 
começar de novo a não aceitar 
a brincadeirinha, nem de neg-
ro, nem de gordo, nem de imig-
rante, nem de mulher, nem pia-
da homofóbica. Não podemos. 
Não dá. A ideia de construir 
uma mobilização pelo femini-
cídio zero tem que começar, 
inclusive, por aí. A prevenção 
passa por aí”, afirmou.

Divulgação

Governo Federal quer apoio Governo Federal quer apoio 
de times de futebol contra feminicídiode times de futebol contra feminicídio

Novas regras exigem testes toxicológicos “surpresa” para motoristas profissionaisNovas regras exigem testes toxicológicos “surpresa” para motoristas profissionais
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S-10 cab. dupla advan-
tage 2.4 2008/2009 preta 
completa R$37.900,00 
F: (62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 
-------------------------------
SPIN Acessível 14/14 
completa, carro e per-
missão F:(62) 3280-8411/ 
(62) 99988-3838 
-----------------------------
GOL G4 2013/2013 1.0 
branco, 2 pts completo 
R$17.900,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
SANDERO 2013/ 2014 
1.0 flex prata completo 
com 27000km rodados 
R$28.900,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
HYUNDAI/I 30 2010/ 
2010 2.0 gasolina auto-
mático preto com teto 
solar completo R$37. 
500,00 (62) 3280-8411/ 
(62) 99988-3838 
-------------------------------
COROLLA XEI automati-
co preto completo 2010/ 
2011 flex R$ 52. 900,00 
F: 3512-2588
-------------------------------
UNO MILLE 2009/2010 
1.0 flex cinza vidro, trava 
elétrica, alarme F:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
-------------------------------
ASTRA 01/01 prata gl 
1.8 hatch completo pneus 
novos conservado só 
R$12.900,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
ASTRA 07/07 prata hatch 
2.0 advantage com pleto 
R$23.500,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
S10 10/11 preta rodeio 
2.4 flex completa pneus 
novos só R$45.900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 
-------------------------------
COBALT 12/13 bran-
co 1.4 ltz só 20 mil km 
seminovo R$35.800,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 
-------------------------------
SPIN 12/13 prata 1.8 
ltz automática 7lugares 
revisada só R$42.800,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 
-------------------------------
S10 09/10 PRATA 2.8 
DIESEL COLINA COMPLE-
TA R$51.900,00 F:3213-
4848 whatsapp:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 

S10 10/10 preta 2.4 
flex executive pneus 
novos R$48. 900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
XSARA picasso 08/08 
preto 2.0 automático ex-
clusive conservado R$26 
.800,00 F: 3213-4848 
whatsapp:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
PUNTO 13/13 branco 1.4 
attractive só 17 mil km 
seminovo completíssimo 
R$36. 990,00 F:3213-
4848 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
PUNTO 09/10 preto 
1.4 elx completo pneus 
novos conservado só 
R$25.500,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
STRADA 11/12 branca 
cs 1.4 fire completa só 
R$26.900,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
LINEA 13/13 preto 1.8 
essence 30 mil km semi: 
F: 3280-8411 whatsa-
pp:(62) 99988-3838 
-------------------------------
FIORINO 14/14 branca 
completa só 20 mil km 
seminova R$40.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
ESCORT 98/98 gl 1.8 ze-
tec apenas R$5.800,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
ECOSPORT 06/07 pre-
ta 1.6 xlt completa R$22 
.900,00 F: 3280-8411 
whatsapp:(62) 99988-
3838  
-------------------------------
RANGER 13/14 prata 2.2 
diesel 4x4 xl 150cv úni-
co dono R$72.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
ECOSPORT 11/12 ver-
melha 1.6 freestyle com-
pleta só R$36.300,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
RANGER 04/05 prata 2.8 
xlt diesel completa pneus 
novos R$36.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
ECOSPORT Nova 13/14 
Branca 1.6 Freestyle Com 
pletíssima Semi nova 
R$54.800,00 F: 3280-
8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
HONDA CIVIC 03/03 
preto 1.7 lx completo + 
couro R$15.900,00 F:F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
HB20 12/13 prata 1.0 
comfort seminovo 20 mil 
km + rodas 17 + multi-
mídia R$35.990,00 F:F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 

HONDA XRE 13/14 azul 
300cc seminova R$12 
.800,00 F:3213-48 48 
whatsapp: 9915-3466
-------------------------------
HONDA CITY 09/10 cin-
za 1.5 ex automático F:F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
HONDA NEW CIVIC 08/ 
08 cinza 1.8 lxs automá-
tico R$34.500,00 F:F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
NEW CIVIC 07/07 pra-
ta 1.8 lxs automático + 
couro R$37.900,00 F:F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
NISSAN FRONTIER 
14/14 prata 2.5 platinum 
diesel top automática re-
visada só R$99.500,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
NISSAN TIIDA 08/08 
preto 1.8 sl automático + 
teto solar + couro pneus 
novos só R$26.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
KIA SORENTO 10/11 
prata 2.4 ex automático 
7 lugares revisado ip va 
pago R$ 66.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
NISSAN FRONTIER 
09/10 prata 2.5 le die-
sel 4x2 completa só 
R$61.800,00 F: 3280-
8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
SANTANA 96/97 Pra-
ta 2000 C/ Ar + Dh 
R$8.800,00 F: 3280-8411 
whatsapp:(62) 99988-
3838 
-------------------------------
NISSAN FRONTIER 
14/14 prata 2.5 platinum 
diesel top automática re-
visada só R$99.500,00 
F:3280-8411
-------------------------------
NISSAN TIIDA 08/08 
preto 1.8 sl automático + 
teto solar + couro pneus 
novos só R$26.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
KIA CERATO 11/11 
branco 1.6 ex3 auto-
mático seminovo pneus 
novos R$40.800,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
SANDERO 12/12 bege 
1.0 authentique básico 
pneus novos 37 mil Km 
R$20.500,00 F: 3280-
8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
HILUX 12/12 preta 3.0 
diesel srv automática 
4x4 único dono revisada 
R$105.900,00 F: 3280-
8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 

RENAULT DUSTER 
13/14 prata 1.6 expres-
sion apenas R$32.800,00 
URGENTE! F: 3280-8411 
whatsapp:(62) 99988-
3838 
-------------------------------
RENAULT FLUENCE 
11/12 preto 2.0 dynami-
que pneus novos R$43. 
800,00 F: 3280-8411 
whatsapp:(62) 99988-
3838 
-------------------------------
UNO MILLE 2009/2010 
1.0 flex cinza vidro, tra-
va elétrica, alarme F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 

MERIVA JOY 2007/2007 
1.4 flex cinza completa 
R$21 .900,00 3512-2588
-------------------------------
SANDERO 08/09 preto 
1.6 privilege completo + 
couro só R$17.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 Veículos
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-------------------------------
ALUGUEL

-------------------------------
JARDIM TODOS OS 
SANTOS em Senador 
Cate ,sala,cozinha e área 
de serviços R$220 Mil 
Whatsapp (62)99988-
3838
-------------------------------
APARTAMENTO NE-
GRÃO DE LIMA Ed. Eco 
Ville Araguaia. 3 quartos 
sendo uma suíte, sala, 
cozinha americana, e ga-
ragem F: (62)99988-3838
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes, 2 garagens, 
DE. COD: 2272.TEL: (62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 .CJ.17656 
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes, 2 VG, lazer 
completo, 118 m2. .COD. 
2360. TEL:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
CJ.17656
-------------------------------
ST. OESTE Apartamento 
3 quartos sendo 1 suíte, 
100m². COD: 847450. 
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ.17656
-------------------------------
JD. GOIÁS Apartamento 
3 suítes 105m² e 2 vagas 
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ. 17656
-------------------------------
PQ. AMAZÔNIA Aparta-
mento 2 quartos 1 suíte 
- 60m² e 1 vaga. COD: 
2394. TEL:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
CJ.17656

JD. AMÉRICA Aparta-
mento 2 quartos 1 suíte 
- 1 vaga. COD: 2395. TEL: 
(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ.17656
-------------------------------
JD. CALIFÓRNIA So-
brado 3 quartos 1 suíte. 
COD: 2400. TEL:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 .CJ.17656
-------------------------------
APARTAMENTO 2/4, 
sala, sacada, cozinha e 
banheiro social no setor 
Negrão de Lima. Não 
possui armários. Aluguel 
R$700,00. Tel.:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes + home offi-
ce. 144m. COD. 2375. 
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ.17656
-------------------------------
APARTAMENTO 2/4 no 
setor Aeroporto. Sala de 
estar e jantar, cozinha, 
banheiro social, banheiro 
de empregada, área de 
serviço e 1 vaga de ga-
ragem. aluguel sem bu-
rocracia. Tel.:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
APARTAMENTO 2 quar-
tos, banheiro social, cozi-
nha, área de serviço, sala 
e banheiro de serviço. 
Todo reformado! Ótima 
localização! Próximo à 
praça do avião no setor 
aeroporto. Valor do alu-
guel R$700,00. Tel.: (62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
-------------------------------
Excelente APARTAMEN-
TO no Setor Goiânia 2. 
Possui 2/4 sendo 1 suíte, 
sala, cozinha, sacada e 
1 vaga de garagem des-
coberta. Lazer completo. 
Tel.: (62) 3280-8411/ 
(62) 99988-3838 

APARTAMENTO 2 e ¾ 
no parque industrial pau-
lista próximo ao HUGO 
2. Lazer completo. Alu-
guel negociável. Tel.:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
-------------------------------
APARTAMENTO próximo 
ao colégio Visão no setor 
Bueno. Possui 3 quartos 
sendo 1 suíte, banheiro 
social, área de serviço, 
completa. Tel.:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
------------------------------- 
APARTAMENTO 2/4 na 
região do baixo Bueno, 
próximo ao Hiper Moreira. 
Completo em armários, 
1 suíte, sala, cozinha, 
banheiro social, área de 
serviço e sacada. Possui 
ar condicionado, fogão 
cooktop e coifa. Tel.: (62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
------------------------------- 
APARTAMENTO no ne-
grão de lima. 3 quartos 
sendo 1 suíte, sala de 
estar e jantar com saca-
da, banheiro social, cir-
culação, cozinha e área 
de serviço. 2 vagas de 
garagem subsolo. Armá-
rios planejados. Tel.:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
------------------------------- 
FLAT no setor Marista 
completo em mobília. 
Primeira locação. Próximo 
ao colégio WR. Valor do 
aluguel R$1800,00. Tel.: 
(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 
-------------------------------
FLAT no setor Marista 
completo em mobília. 
Primeira locação. Próximo 
ao colégio WR. Valor do 
aluguel R$1800,00. Tel.: 
(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838
------------------------------- 
JARDIM TODOS OS 
SANTOS em Senador 
Canedo perto do banco 
Itau centro casa de 3/4 
- 1 suite ,sala,cozinha e 
área de serviços R$220 
Mil (62) 8130-42 40/94 
90-2310 Whatsapp: (62) 
99988-3838 
-------------------------------
APARTAMENTO NE-
GRÃO DE LIMA Ed. Eco 
Ville Araguaia. 3 quartos 
sendo uma suíte, sala, 
cozinha americana, e ga-
ragem F:(62) 3280-8411/ 
(62) 99988-3838 
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes, 2 garagens, 
94,71 m2, OPORTUNIDA-
DE. COD: 2272.TEL: (62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 .CJ.17656 
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes, 2 VG, lazer 
completo, 118 m2. .COD. 
2360. TEL:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
CJ.17656
-------------------------------
ST. OESTE Apartamento 
3 quartos sendo 1 suíte, 
100m². COD: 847450. 
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ.17656
-------------------------------
JD. GOIÁS Apartamento 
3 suítes 105m² e 2 vagas 
de garagem. COD: 2392. 
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ. 17656
-------------------------------
PQ. AMAZÔNIA Aparta-
mento 2 quartos 1 suíte 
- 60m² e 1 vaga. COD: 
2394. TEL:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
.CJ.17656
-------------------------------
JD. AMÉRICA Aparta-
mento 2 quartos 1 suíte 
- 1 vaga. COD: 2395. TEL: 
(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ.17656
-------------------------------
JD. CALIFÓRNIA So-
brado 3 quartos 1 suíte. 
COD: 2400. TEL:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 .CJ.17656
-------------------------------
APARTAMENTO 2/4, 
sala, sacada, cozinha e 
banheiro social no setor 
Negrão de Lima. Não 
possui armários. Aluguel 
R$700,00. Tel.:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes + home offi-
ce. 144m. COD. 2375. 
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ.17656
-------------------------------
APARTAMENTO 2/4 no 
setor Aeroporto. Sala de 
estar e jantar, cozinha, 
banheiro social, banheiro 
de empregada, área de 
serviço e 1 vaga de ga-
ragem. aluguel sem bu-
rocracia. Tel.:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
APARTAMENTO 2 quar-
tos, banheiro social, cozi-
nha, área de serviço, sala 
e banheiro de serviço. 
Todo reformado! Ótima 
localização! Próximo à 
praça do avião no setor 
aeroporto. Valor do alu-
guel R$700,00. Tel.: (62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838
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A despedida de Rebe-
ca Andrade da Olim-
píada de Paris não 

poderia ser melhor. Nesta 
segunda-feira (5), a paulista 
conquistou a medalha de 
ouro na prova de solo, alcan-
çando seu quarto pódio na 
capital francesa. Foi a sexta 
medalha olímpica dela, que 
se isolou como atleta brasi-
leira mais laureada na histó-
ria do evento, superando os 
velejadores Robert Scheidt 
e Torben Grael, com quem a 
ginasta estava empatada.

Rebeca obteve 14.166 
de nota em sua exibição, 
superando a favorita Simo-
ne Biles. A estadunidense 
– que, mais cedo, ficou fora 
do pódio da trave, assim 
como a brasileira – alcan-
çou 14.133, sofrendo duas 
penalidades por pisar fora 
do tablado de competição. 
Mesmo assim, conseguiu a 
medalha de prata. O pódio 
foi completado por Jordan 
Chiles, também dos Estados 
Unidos, com 13.766.

A brasileira foi a segun-
da a se apresentar, ao som 
de uma combinação das 
músicas “End of Time”, de 
Beyonce, e “Movimento da 

Sanfoninha”, de Anitta. Ela 
recebeu 8.266 pela execu-
ção da série e mais 5.900 
da nota de dificuldade das 
acrobacias. A comissão téc-
nica pediu revisão desta 
última nota, sem sucesso. A 
pontuação total (14.166) de 
Rebeca foi melhor que as do 
individual geral (14.033) e da 
classificatória (13.900), mas 
inferior ao que atingiu na dis-
puta por equipes (14.200).

As atenções, então, vol-
taram-se para Biles. Ela rea-
lizou a série mais complexa 
da final, com 6.900 de nota 
de dificuldade. No entanto, 
em duas acrobacias, pisou 
com os dois pés fora do 
tablado, o que diminuiu a 
nota de execução (7.833) e 
causou uma penalidade de 
0.6. Rebeca ainda teve de 
aguardar as apresentações 
da romena Sabrina Maneca-

-Voinea e de Jordan Chiles 
para comemorar, emociona-
da, a vitória no solo.

Este foi o primeiro ouro de 
Rebeca em Paris. Ela já havia 
conquistado a prata no indivi-
dual geral e no salto, além do 
bronze por equipes. Das finais 
que disputou, a brasileira não 
foi ao pódio somente na tra-
ve, ficando na quarta posição.

Após conquistar a me-
dalha de ouro na disputa do 

solo na manhã desta segun-
da-feira (5/8), a ginasta brasi-
leira Rebeca Andrade, de 25 
anos, se tornou a maior me-
dalhista olímpica da história 
do Brasil. A jovem agora acu-
mula seis medalhas conquis-
tadas em Olimpíadas, supe-
rando o recorde anterior, de 
cinco, dos velejadores Robert 
Scheidt e Torben Grael. Além 
disso, o ouro conquistado no 
solo é inédito para Brasil. 

Antes dela, Torben havia 
conquistado a prata em Los 
Angeles (1984), o bronze em 
Seul (1988), o ouro em Atlanta 
(1996), o bronze novamente 
em Sydney (2000) e o ouro 
novamente em Atenas (2004). 
Já Scheidt foi ouro em Atlanta, 
prata em Sydney, ouro nova-
mente em Atenas, prata no-
vamente em Pequim (2008) e 
bronze em Londres (2012). 

Nesta edição das Olimpí-
adas em Paris, Rebeca, que 
é natural de Guarulhos (SP), 
já havia conquistado outras 
três medalhas: prata no sal-
to e no individual geral e 
bronze por equipes. Suas 
duas medalhas anteriores 
são das Olimpíadas de Tó-
quio, em 2021: na ocasião, 
ela foi ouro no salto e prata 
no individual geral.

Em disputa acirrada com 
Caroline Marks, atual cam-
peã do Circuito Mundial 
Feminino, Tatiana Weston-
-Webb acabou sendo supe-
rada na decisão, por 10.50 a 
10.33, e ficou com a prata do 
surfe feminino na Olimpíada 
Paris-2024. Ela é a primeira 
brasileira a conquistar uma 
medalha na modalidade. O 
bronze ficou com a francesa 
Johanne Defay, que atrope-
lou Brisa Hennesey, da Costa 
Rica, com um 12.66 a 4.93. 
No masculino, o taitiano 
Kauli Vaast ficou com o ouro. 

Filha de pai inglês e mãe 
gaúcha, Tatiana nasceu em 
Porto Alegre, mas cresceu no 
Havaí, nos Estados Unidos. 
Ela foi vice-campeã mundial 
em 2021, ano em que che-
gou como favorita ao pódio 
nos Jogos de Tóquio, mas 
caiu nas oitavas de final para 
a japonesa Amuro Tsuzuki. 

O caminho de Tatiana até 
a final não foi fácil. Ela não se 
classificou de maneira direta 
às oitavas e precisou dispu-
tar a repescagem, superan-
do a Candelaria Resano, da 
Nicarágua. Na etapa seguin-
te, ela surpreendeu ao bater 
a australiana Caitlin Sim-
mers, líder do ranking mun-
dial, se colocando como sé-

ria postulante à medalha. 
Tatiana foi a primeira a 

tentar um tubo, mas acabou 
sendo engolida pela onda, fi-
cando somente com um 0.33. 
Caroline Marks conseguiu rá-
pida manobra, caindo logo na 
sequência também, ficando 
com 0.50. A americana ficou 
com a prioridade porque a 
brasileira acabou parando na 

bancada após a execução e 
não conseguiu voltar a tempo 
de surfar uma segunda onda. 

As quedas fizeram as sur-
fistas novamente pararem 
para observar a melhor onda, 
se posicionando muito pró-
ximas uma da outra. Tatiana 
foi para liderança quando a 
americana dispensou uma 
marola e a brasileira aprovei-

tou para surfar rapidamente 
uma onda sem muito poten-
cial, tirando 0.43 e chegando 
a 0.76 na pontuação total. 
Caroline Marks usou a prio-
ridade para fazer boa mano-
bra no tubo e recebeu um 
7.50, elevando a nota para 8, 
e jogando a responsabilida-
de para a representante do 
Brasil a 15 minutos do fim. 

Com a prioridade, Tatiana 
passou a ter como desafio 
encontrar uma onda boa su-
ficiente para fazer um 7.57 
passar à frente da disputa. A 
reta final da bateria, porém, 
foi de marés mais baixas, com 
a brasileira esperando bas-
tante por uma oportunidade. 
A surfista do Brasil conseguiu 
encaixar uma boa manobra, 
recebendo um 5.83, e um 
1.80 em seguida, somando 
um 7.63. A americana elevou 
a pontuação para 10.50 no 
fim, fazendo com que a brasi-
leira necessitasse de um 4.68 
para virar o marcador.

Reprodução

O Brasil se classificou às 
quartas de final do torneio 
masculino por equipes do tê-
nis de mesa na Olimpíada de 
Paris, na França. Nesta segun-
da-feira, 5, a seleção formada 
por Hugo Calderano, Vitor 
Ishiy e Guilherme Teodoro 
superou Portugal, com três 
vitórias a um no confronto.

Na próxima fase, a equipe 
brasileira encara o ganhador 
de França e Eslovênia, que 
jogam ainda nesta segunda, 
às 15h (horário de Brasília). 
O confronto pelas quartas 
será na quarta-feira, 7, às 
15h (horário de Brasília).

O duelo por equipes é 
realizado em uma melhor 
de cinco partidas. Quem 
vence três, ganha o con-
fronto. Os brasileiros saí-
ram na frente com o triun-
fo de Vitor (85º do ranking 
mundial) e Guilherme (122º) 
sobre Tiago Apolónia (65º) e 
Marcos Freitas (17º) por 3 sets 
a 2, com parciais de 12/10, 
11/9, 7/11, 8/11 e 12/10.

O brasileiro venceu o pri-
meiro set por 13/11, após es-
tar perdendo por 10/4. Curio-
samente, situação oposta a 
que ele próprio viveu na se-
mifinal do torneio de simples, 
diante do sueco Moregard, 
também no primeiro set. 

Na terceira partida, Gui-
lherme e Marcos Freitas 
voltaram à mesa, desta vez 
em duelo de simples. Con-
tra um adversário quase 
cem posições à frente no 
ranking, o brasileiro, estre-
ante olímpico, teve dificul-
dades para impor seu jogo. 
Após perder o primeiro set 
por 11/7, Guilherme abriu 
10/7 na segunda parcial, mas 
viu o adversário dar a volta 
por cima e marcar 12/10. 
Tranquilo, Marcos fechou o 
terceiro set em 11/4 e o jogo 
em 3 a 0, anotando o primei-
ro ponto de Portugal.

O triunfo forçou a realiza-
ção de um quarto jogo. Em 
um primeiro set muito equili-
brado, o brasileiro levou a me-
lhor por 14/12. Apesar da rea-
ção do português, que venceu 
as duas parciais seguintes por 
11/8, Vitor se manteve na bri-
ga, ao ganhar o quarto set por 
11/9 e o quinto em um emo-
cionante 14/12. Triunfo por 3 
sets a 2 e classificação do Bra-
sil às quartas de final.

Rebeca Andrade se torna a maior Rebeca Andrade se torna a maior 
medalhista olímpica do Brasilmedalhista olímpica do Brasil

Tatiana Weston-Webb perde para americana e é prata no surfeTatiana Weston-Webb perde para americana e é prata no surfe

Brasil avan-Brasil avan-
ça às quar-ça às quar-
tas do tênis tas do tênis 
de mesa de mesa 
por equipes por equipes 
masculinasmasculinas
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O Conselho Nacional 
Eleitoral da Venezue-
la (CNE) deve entre-

gar esta semana ao Judiciário 
as atas eleitorais por mesa 
de votação do pleito presi-
dencial do dia 28 de junho. O 
Tribunal Supremo de Justiça 
(TSJ) também pediu os do-
cumentos que comprovam o 
ataque cibernético que teria 
atrasado os trabalhos do CNE.

A decisão do Tribunal 
Supremo de Justiça, deter-
minou que o Poder Eleitoral 
apresente, em 3 dias úteis a 
partir da sua notificação, as 
atas de escrutínio das mesas 
eleitorais à nível nacional; a 
ata de totalização definitiva 
do processo eleitoral; a ata de 
adjudicação e a ata de procla-
mação do processo.

“Além disso, como consti-
tui um feito público, notório e 
comunicado, o ataque ciber-
nético denunciado contra o 
sistema informático do CNE, 
como impedimento a oportu-
na transmissão dos resultados 
eleitorais, igualmente se solici-
ta ao Máximo Órgão Eleitoral 
todos os elementos de prova 

associados com tal evento”, diz 
a sentença expedida pelo TSJ.

A decisão é consequência 
do recurso apresentado pelo 
presidente Nicolás Maduro 
para que o Judiciário do país 
pericie todos os eventos rela-
cionados à eleição presidencial 
do país. Na sexta-feira, uma au-

diência foi convocada pelo TSJ, 
e o principal candidato oposi-
tor, Edmundo González, não 
compareceu à reunião. 

Em uma rede social, Edmun-
do disse que não compareceu 
ao TSJ porque seria dever do 
CNE garantir a transparência e 
confiabilidade dos processos 

eleitorais “sem omissão de sua 
parte e eventualmente uma 
usurpação de funções por par-
te de outro órgão do Estado”.

Ao apresentar o recurso 
ao STJ, Maduro informou que 
estava pronto para entregar 
100% das atas que estão com 
o partido do governo PSUV e 

pediu para que os demais can-
didatos e partidos fizessem o 
mesmo. Isso porque, ao final 
da votação em cada urna, um 
boletim é impresso com o re-
sultado entregue aos fiscais 
presentes, que assinam o do-
cumento que também é envia-
do eletronicamente ao CNE.

ATAS DA OPOSIÇÃO
Neste final de semana, 

autoridades do governo Ma-
duro denunciaram que são 
falsas parte das atas eleitorais 
publicadas pela oposição na 
internet, e que provariam a vi-
tória de Edmundo González. 
A oposição diz ter publicado 
81% das mais de 30 mil atas.

“Detectamos uma grande 
farsa com mais de 9,4 mil atas 
forjadas pela ultradireita vene-
zuelana, o que é uma verda-
deira fraude”, afirmou o presi-
dente da Assembleia Nacional 
do país e chefe da campanha 
de Maduro, Jorge Rodríguez.

Segundo a liderança cha-
vista, essas mais de 9 mil 
atas estariam sem os dados 
completos, sem informações 
como a assinatura do opera-
dor da mesa, de outros mem-
bros da mesa eleitoral, dos 
fiscais e outras informações.

As atas publicadas pela 
oposição têm sido usadas 
pelos governos dos Estados 
Unidos e de países da União 
Europeia para reconhecer a 
vitória de Edmundo, ainda 
que não tenha sido feita a au-
ditoria oficial pelo CNE.

Reprodução

Venezuela: atas eleitorais Venezuela: atas eleitorais 
devem ser entregues esta semanadevem ser entregues esta semana
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O maestro Caçulinha não 
era o filho mais novo de sua 
família, mesmo assim, o ma-
estro se tornou conhecido 
nacionalmente pelo apeli-
do. Rubens Antônio da Silva 
morreu na madrugada des-
ta segunda-feira (5), em São 
Paulo, aos 86 anos.

Vindo de uma família de 
músicos, o grande amigo 
do apresentador Fausto 
Silva, o Faustão, foi inspira-
do por seu pai, Mariano, e 
seu tio Aparecido, que for-
mavam a dupla de música 
caipira Mariano & Caçula.

Porém, em determinado 
momento, a parceria chegou 
ao fim, quando o Aparecido 

escolheu seguir outro rumo. 
Isso fez com que Mariano 
escolhesse o filho como 
substituto de seu irmão. Foi 
desta forma que Rubens se 
tornou o Caçulinha.

“Ele [meu pai] formava 
uma dupla com meu tio, 
Mariano e Caçula. Quando 
meu tio casou e foi morar 
no interior, eu o substituí e 
virei o Caçulinha”, explicou 
o maestro em entrevista ao 
jornal O Globo, em 2006.

A morte de Caçulinha 
foi comunicada por meio 
das redes sociais do mú-
sico. Após quase 60 anos 
de amizade, ele foi home-
nageado por Faustão, pela 
esposa do apresentador, 
entre outros famosos.

“Batman: Cruzado 
Encapuzado” res-
gata aquele estilo 

de animação tão marcante, 
e também o clima soturno, 
da popular e premiada “Bat-
man: A Série Animada” dos 
anos 90. E existe razão para 
isso: Bruce Timm. Ele foi o 
criador de ambas e desta 
vez se junta aos produtores 
Matt Reeves e J. J. Abrams 
para entregar um show que 
coloca o Homem Morcego li-
dando com os habituais pro-
blemas de Gotham, e tudo 
realizado com uma densida-
de que combinam bastante 
com o personagem.

“Cruzado Encapuzado” 
não é uma continuação da 
série dos anos 90, mas ofe-
rece novas origens e itera-
ções à personagens famosos 
(como Pinguim e Arlequina), 
ao mesmo tempo em que 
coloca o Batman enfrentando 
vilões novos e nada conhe-
cidos. O resultado mostra a 
eficiência do texto e do clima 
de ‘filme noir’ que se casam 
maravilhosamente bem com 
o material. O show também 
não tem medo de ser violen-

to quando necessário, ain-
da que não apresente nada 
gráfico (algo que o próprio 
Christopher Nolan fez em 
seus filmes, você sente a ten-
são e o peso das ações sem 
precisar mostrar sangue).

Descartado pela Warner 
e abraçado posteriormente 
pela Amazon, o show tem 
tudo para agradar o públi-
co adulto e também formar 
novos fãs jovens. Com episó-
dios que se aprofundam na 
máfia e política de Gotham e 

outros que abraçam um pou-
co do místico e sobreantural, 
“Batman: Cruzado Encapu-
zado” é um show habilidoso, 
envolvente e empolgante e 
mostra que não precisa se 
ancorar totalmente em vi-
lões famosos (como Coringa, 
Charada, etc) para funcionar. 
Batman é um herói com uma 
rica mitologia que funciona 
muito bem quando traba-
lhada corretamente, e ge-
ralmente quando estamos 
em um mundo urbano de 

crimes e corrupção, aí que a 
coisa funciona pra valer.

E outra coisa: No Brasil, o 
veterano Márcio Seixas está 
de volta como a voz do Bat-
man. Com aquela voz impo-
nente e grave que tanto com-
binou com o personagem na 
série clássica dos anos 90, na 
série animada da Liga da Jus-
tiça e em outros projetos, é 
um prazer depois de tantos 
anos rever Seixas como o Ho-
mem-Morcego. Ponto para 
nossa excelente dublagem!

Batman prova que Arlequina Batman prova que Arlequina 
não precisa de Coringanão precisa de Coringa

Qual a origem do apelido Qual a origem do apelido 
de Caçulinha? Maestro de Caçulinha? Maestro 
não era o filho mais novonão era o filho mais novo
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